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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 
CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO DO DIA VINTE E NOVE DE JANEIRO DE DOIS MIL E 
VINTE E CINCO, ÀS NOVE HORAS E VINTE E NOVE 
MINUTOS, NA SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO 
EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE 
QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR 
ROBSON ZUCCOLOTTO, COM A PRESENÇA DO VICE-
PRESIDENTE, PROFESSOR DENIZAR LEAL, E DOS 
CONSELHEIROS DIOLINA MOURA SILVA, ANDRÉ ABREU DE 
ALMEIDA, VALTER PEREIRA DE JESUS, VERA LÚCIA 
GONSALVES RODRIGUES E EMANUEL JOSÉ BASSANI MURI. 
AUSENTE COM JUSTIFICATIVA O CONSELHEIRO ALFREDO 
CARLOS RODRIGUES FEITOSA. AUSENTES OS 
CONSELHEIROS DIRCEU PRATISSOLI E LOYANE ANORATO 
DA SILVA LÔ. ESTEVE PRESENTE AINDA, SEM DIREITO A 
VOTO, O CONSELHEIRO FERNANDO COUTINHO BISSOLI, 
SUPLENTE DO CONSELHEIRO EMANUEL JOSÉ BASSANI 
MURI.  

 
 
Havendo número legal, o Senhor Presidente, com a palavra, declarou aberta a sessão. 01. 
APRECIAÇÃO DE ATAS: Foi apreciada e aprovada por unanimidade a ata da Sessão Ordinária do dia 
18 de dezembro de 2024. 02. COMUNICAÇÕES: O Conselheiro André Abreu de Almeida, com a 
palavra, solicitou esclarecimentos sobre a presença, nos balancetes de verificação do Campus de 
Alegre, da aquisição de drones, tendo recebido a confirmação do contador Fábio Santos Azevedo, 
que prontamente encaminhou a informação ao conselheiro. 03. EXPEDIENTE: INCLUSÕES: Não 
houve. EXCLUSÕES:  Não houve. INVERSÃO DE PAUTA: Não houve. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. DOC. 
AVULSO Nº 23068.068433/2024-69 – CONSELHO DE CURADORES – Indicação de membros para 
compor a Comissão Especial para análise da prestação de contas/relatório de gestão desta 
Universidade referente ao ano de 2024. O Senhor Presidente, com a palavra, pediu a indicação de 
membros para a composição da comissão especial para a análise da prestação de contas. Foram 
indicados os nomes dos Conselheiros Fernando Coutinho Bissoli, André Abreu de Almeida e Denizar 
Leal. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO UM 
BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. O Conselheiro Denizar Leal, com a palavra, lembrou que o 
relatório de gestão é elaborado pela Proplan e explanado a este Conselho pelo servidor Silas Adolfo 
Potin, que, por sugestão do conselheiro, deverá ser convidado a prestar esclarecimentos prévios. O 
Senhor Presidente, com a palavra, propôs que também seja convidado o diretor de Contabilidade e 
Finanças Douglas Roriz Caliman. Se necessário, tais esclarecimentos serão dados em uma sessão 
extraordinária a ser marcada. 04.02. PROCESSO DIGITAL Nº 23068.068932/2024-56 – 
COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAF/DGR/PROPAES – Balancete Financeiro e 
Quadro Demonstrativo da Execução Orçamentária relativos ao mês de novembro de 2024. O 
Conselheiro Denizar Leal, com a palavra, fez a leitura do parecer do relator, Conselheiro Alfredo 
Carlos Rodrigues Feitosa, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. A 
Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, elogiou a comida do DGR (RU), comparável à 
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comida oferecida nos restaurantes da Rua da Lama. O Conselheiro Valter Pereira de Jesus, com a 
palavra, informou que fez uma pesquisa entre seus alunos e a resposta foi positiva, tendo os 
discentes julgado a comida boa. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO DOIS BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 04.03. PROCESSO 
DIGITAL Nº 23068.065860/2024-95 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS – CCAE E 
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE – CCENS. Balancete Financeiro e Quadro 
Demonstrativo da Execução Orçamentária relativos ao mês de setembro de 2024. O relator, 
Conselheiro André Abreu de Almeida, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à 
aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em discussão, em votação, aprovado 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO TRÊS BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 04.04. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.065875/2024-53 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS 
– CCAE E CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE – CCENS. Balancete Financeiro e 
Quadro Demonstrativo da Execução Orçamentária relativos ao mês de outubro de 2024. O relator, 
Conselheiro André Abreu de Almeida, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à 
aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em discussão, em votação, aprovado 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO QUATRO BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 04.05. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.065959/2024-97 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS 
– CCAE E CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE – CCENS. Balancete Financeiro e 
Quadro Demonstrativo da Execução Orçamentária relativos ao mês de novembro de 2024. O 
relator, Conselheiro André Abreu de Almeida, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável 
à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em discussão, em votação, aprovado 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CINCO BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 04.06. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.038689/2024-41- HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” HUCAM – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de março de 2024. A relatora, Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, fez a 
leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, o processo foi retirado de pauta para melhor verificação da diminuição da receita. 04.07. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.038695/2024-07 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” HUCAM – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de abril de 2024. A relatora, Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, fez a 
leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, o processo foi retirado de pauta para melhor verificação da diminuição da receita. 04.08. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.038697/2024-98 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” HUCAM – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de maio de 2024. A relatora, Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, fez a 
leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, o processo foi retirado de pauta para melhor verificação da diminuição da receita. 04.09. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.038703/2024-15 - HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” HUCAM – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de junho de 2024. A relatora, Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, fez a 
leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, o processo foi retirado de pauta para melhor verificação da diminuição da receita. 04.10. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.42439/2024-14 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO 
MORAES” HUCAM – Balancete Financeiro e Quadros Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de julho de 2024. A relatora, Conselheira Diolina Moura Silva, com a palavra, fez a 
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leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, o processo foi retirado de pauta para melhor verificação da diminuição da receita. 04.11. 
PROCESSO DIGITAL Nº 23068.036071/2024-47 – DIRETORIA DE CONTABILIDADE E FINANÇAS – 
DCF/SOF/PROAD – Balancete Financeiro e Quadro Demonstrativo da Execução Orçamentária 
relativos ao mês de abril de 2024. O relator, Conselheiro Valter Pereira de Jesus, com a palavra, fez 
a leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em 
discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SEIS BARRA DOIS 
MIL E VINTE E CINCO. 04.12. PROCESSO DIGITAL Nº 23068.000664/2025-56 – DIRETORIA DE 
CONTABILIDADE E FINANÇAS – DCF/SOF/PROAD – Balancete Financeiro e Quadro Demonstrativo 
da Execução Orçamentária relativos ao mês de maio de 2024. O relator, Conselheiro Valter Pereira 
de Jesus, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete 
e quadro demonstrativo. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO SETE BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 04.13. PROCESSO DIGITAL Nº 
23068.000668/2025-34 – DIRETORIA DE CONTABILIDADE E FINANÇAS – DCF/SOF/PROAD –
 Balancete Financeiro e Quadro Demonstrativo da Execução Orçamentária relativos ao mês 
de junho de 2024. O relator, Conselheiro Valter Pereira de Jesus, com a palavra, fez a leitura do seu 
parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro demonstrativo. Em discussão, em 
votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E VINTE 
E CINCO. 04.14. PROCESSO DIGITAL Nº 23068.000674/2025-91 - DIRETORIA DE CONTABILIDADE E 
FINANÇAS – DCF/SOF/PROAD – Balancete Financeiro e Quadro Demonstrativo da Execução 
Orçamentária relativos ao mês de julho de 2024. O relator, Conselheiro Valter Pereira de Jesus, 
com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à aprovação dos referidos balancete e quadro 
demonstrativo. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO NOVE BARRA DOIS MIL E VINTE E CINCO. 05. PALAVRA LIVRE: O Conselheiro Valter 
Pereira de Jesus, com a palavra, questionou, a respeito das cantinas, se os contratos foram 
renovados. O Senhor Presidente, com a palavra, destacou que o processo de renovação está em 
fase de licitação, sendo esse procedimento um pouco demorado. Também pediu ao contador Fábio 
Santos Azevedo que verifique se há algum caso de inadimplência nos aluguéis. Sem mais a tratar, o 
Senhor Presidente encerrou a sessão às 15 horas e 39 minutos. Do que era para constar, eu, Gisele 
Brotto Ignacio, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue 
devidamente assinada por mim e pelos senhores conselheiros presentes. 
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